



Oraciones del Jubileo en la Casa Generalicia de los Misioneros Montfortianos

ROMA, Italia – En una hermosa demostración de devoción mariana, un centenar de jóvenes se reunieron para un momento de oración en la Casa Generalicia de los Misioneros Montfortianos, el 30 de julio de 2025. Organizado por el Comité Litúrgico del Jubileo de los Montfortianos, este encuentro reunió a jóvenes peregrinos venidos de diversos horizontes y nacionalidades para una tarde de reflexión espiritual y de intercambio comunitario. Nos hemos unido a un grupo de peregrinos españoles acogidos por la parroquia San Luigi de Montfort en Monte Mario, Roma.

La sesión de oración, que tuvo lugar bajo un cielo claro y en el calor estival de Roma, comenzó a las 18:30. El Padre Antonio BETTONI, SMM, nos recibió con un breve mensaje sobre la importancia de la fe, la esperanza, la determinación y la ayuda mutua entre los jóvenes. Luego participamos en una serie de oraciones animadas por voluntarios en varios idiomas: italiano, inglés, español, francés, indonesio, kiswahili, lingala, portugués, alemán, polaco y holandés.

Partimos de la puerta principal de la Casa Generalicia para llegar a la Gruta, donde las oraciones concluyeron con una bendición solemne.

Muchos han expresado su gratitud por esta oportunidad de hacer una pausa en su día: un momento de paz y comunión fraterna, después de una peregrinación a la ciudad, según los testimonios recogidos en los diferentes grupos lingüísticos.